
VERBALE 05/02/2019

Ordine del giorno:

1.Documento sponsorizzazione campo da beach volley – discussione

2.Stato avanzamento ricerca premi per lotteria – discussione

3.Richiesta da parte di nuova associazione per uso locali comitato 

( incontro martedì 29 ore 19 presso centro) - discussione approvazione

4.Prossime spese MerCu per materiali e promozione (fondi per il beach 

volley)_discussione e decisione

5.Spazio centro commerciale_banca e/o casa del quartiere - novità 

discussione

6.Caserma Montezemolo: resoconto incontro commissione del 20 dicembre 

2018

7.Eventuale serata coppie per raccogliere fondi per comitato e progetti 

(incontro con responsabile giovedì 31 presso centro)

PRESENTI:

Sessa Andrea , Borio Simone, Zavagno Fabio, Cavallotto Filippo, Merlo Mario, Rossi 

Raffaele, Schiavone Sebastiano, Terzano Vittorio

ASSENTE: 

Nicola Pugliese, Michele Giordano, Antonietta Bernard, Elio Allario, Di Meglio Mario

Stato avanzamento ricerca premi per lotteria – discussione



Martedì 19 riunione per inventario premi. Tutti devono arrivare con l'elenco dei premi 

acquisiti.

Documento sponsorizzazione campo da beach volley – discussione

Il comitato approva la lettera scritta da Andrea Sessa per presentare il progetto ai 

commerciati che hanno intenzione di sponsorizzare la costruzione del campo.

Forse la Skoda potrebbe sponsorizzare il campo e vorrebbe esporre una macchina ma 

bisogna capire la fattibilità.

Richiesta da parte di nuova associazione per uso locali comitato ( incontro 

martedì 29 ore 19 presso centro) - discussione approvazione

Andrea Sessa legge la lettera (allegata) dell'associazione che richiede i locali del comitato 

per una volta a settimana il giovedì dalle 20 alle 24 per tutto l'anno. 

Il comitato accetta e si riferirà all'associazione che può sentire il comune per la richiesta 

ufficiale.

Prossime spese MerCu per materiali e promozione (fondi per il beach   

volley)_discussione e decisione

Andrea Sessa porta dei preventivi che si è fatto fare per il materiale promozionale di 

Mercu: Cartellini del prezzo, verdi prodotti dell'azienda, rossi prodotti non loro. 

Ci saranno anche 2 cartelloni a 2 agli ingressi del mercato con le spiegazioni dei colori.

50m di tovaglia da tagliere e stampare il logo.

Si allega il preventivo.

La coop Emmanuele nell'ambito del progetto Agorà vorrebbe da qui ad Aprile fare degli 

incontri con i produttori all'interno della sala della confagricoltura.

Altra spesa da mettere in conto sfuttare Mercu per sponsorizzare il Beach Volley

Spazio centro commerciale_banca e/o casa del quartiere - novità discussione 

Raffaele Rossi spiega che Don Gianni gli ha chiesto se aveva notizie sulla banca (Raffaele

rossi era colui che al tempo riuscì a portare la banca San Paolo sul quartiere). Raffaele si 

è iniziato ad informare ed ha scoperto tramite il sindaco che il comune è in trattativa con 

alcune banche.



Secondo Raffaele Rossi bisogna incontrare il Sindaco e chiede al comitato di non andare 

da solo a rappresentare il quartiere.

Filippo Cavallotto chiede che se proprio deve venire una banca che venga una banca 

"Pulita".

Raffaele Rossi ha contatti con la Banca di Sondrio ma vogliono sapere il canone di affitto.

Andrea Sessa dice che al massimo andrebbe bene uno sportello bancomat.

Come ci vogliamo muovere?

Il comitato decide di chiedere un nuovo appuntamente al Sindaco per chiedere lumi su 

quello che hanno intenzione di fare.

L'idea di Andrea Sessa è quella di aprire uno sportello in collaborazione con la cooperativa

per i servizi agli anziani (tipo portierato solidale della Casa del Quartiere Donatello).

Il comitato decide di incontrare il sindaco per ribadire quello che era il progetto della casa 

del quartiere.

Filippo Cavallotto chiederà un incontro a Banca Etica.

Caserma Montezemolo: resoconto incontro commissione del 20 dicembre 

2018

Il comitato decide di parlarne in seguito per avere un idea chiara della situazione e portare 

idee reali da proporre all'amministrazione

Eventuale serata coppie per raccogliere fondi per comitato e progetti 

(incontro con responsabile giovedì 31 presso centro)

L'incontro che doveva avere Andrea Sessa è saltato

Chiusura ore 22,45

Prossima convocazione Martedì 5 Febbraio 2019 ore 21.00

Il Presidente                                                                                       Il segretario


